

24.11.2014 - 10:30 Uhr

## « Reka-Lunch-Card » : la première carte à prépaiement pour les repas des collaborateurs



Zurich (ots) -

De plus en plus d'employés prennent leurs repas en dehors de leur domicile. Pour les entreprises suisses confrontées à cette tendance et qui souhaitent subventionner les repas de leurs collaborateurs, la Reka a développé la première carte électronique de restauration en Suisse, en collaboration avec l'Aéroport de Zurich (Flughafen Zürich SA) et le SV Group. Elle est efficace, sûre et simple à utiliser. Par rapport aux bons-repas sous forme imprimée, la Reka-Lunch-Card représente une formidable amélioration.

La nouvelle Reka-Lunch-Card fonctionne comme une carte de débit ou une carte de crédit qui fonctionne avec un lecteur. Avec la Lunch Card, les collaborateurs peuvent régler au centime près et sans argent comptant leurs repas pris durant les pauses. Avec la Reka-Lunch-Card, les entreprises qui subventionnent les repas de leurs collaborateurs peuvent fournir une prestation supplémentaire attractive à côté du salaire (fringe benefit). En effet, les dépenses effectuées avec la Reka-Lunch-Card sont exemptées de déductions sociales et d'impôt jusqu'à un montant de 180 CHF par mois.

Par rapport aux moyens de paiements existants sous forme imprimée, la Reka-Lunch-Card représente une formidable amélioration. Le maniement électronique et sans argent liquide est efficace, sûr et simple pour les collaborateurs, les entreprises et les restaurants. Si quelqu'un perd sa carte, celle-ci peut être bloquée et remplacée alors que les bons-repas deviennent irrémédiablement caducs en cas de perte. Le directeur de la Reka Roger Seifritz confirme : « La nouvelle Reka-Lunch-Card est une solution moderne pour des entreprises modernes. »

L'Aéroport de Zurich et le SV Group misent sur la solution électronique « Lunch-Card »

Comme premier grand utilisateur, l'Aéroport de Zurich (Flughafen Zürich AG) équipe dès janvier ses 1'600 collaborateurs avec la Reka-Lunch-Card. L'Aéroport de Zurich était à la recherche d'une solution pour subventionner les repas de ses collaborateurs de manière confortable et efficace. Pour l'Aéroport de Zurich, il était primordial que la restauration subventionnée de ses collaborateurs demeure exempte d'impôts et que la Reka-Lunch-Card soit largement acceptée dans les lieux de restauration de l'aéroport. Ceci est notamment le cas dans les restaurants du personnel de l'Aéroport de Zurich qui seront gérés dès le 1er janvier par le SV Group. Pour le SV Group, cette solution électronique et innovante comporte de nombreux avantages. Sur le lieu de paiement, par exemple, le paiement systématique des chèques ou des bons n'est plus nécessaire. Les transactions ont lieu de manière très rapide, ce qui est important durant les heures de pointe vers midi pour éviter les longues files d'attente. En outre, les erreurs de comptage comme c'est le cas aujourd'hui avec les bons-repas, disparaissent. Pour Patrick Camele, CEO du SV Group,

c'est une évidence : « La distribution de bons de paiement imprimés n'est plus d'actualité ». L'avenir réside dans la solution électronique « Reka-Lunch-Card ».

Avantages de la Reka-Lunch-Card en un clin d'oeil :

- Première carte à prépaiement électronique dans le domaine de la restauration des collaborateurs
- Subventionnement des repas exempté d'impôt et de déductions sociales
- Large acceptation dans les entreprises de restauration, ce qui permet un large choix
- Pas de perte de monnaie. Pas de comptage nécessaire à la caisse
- Maniement facile, sans devoir se procurer des bons repas sur place aux heures d'ouverture
- Le solde de la carte peut être consulté par internet ou via la app
- Vue d'ensemble des paiements effectués
- Paiement rapide et sûr

La Reka-Lunch-Card est lancée à l'Aéroport de Zurich. La Lunch-Card pourra ensuite être utilisée dans tous les lieux de restauration qui collaborent aujourd'hui déjà avec la Reka. Les autres lieux de restauration intéressés ont besoin uniquement d'un terminal comme celui utilisé pour la carte Maestro ou la Postcard sur lequel la Reka-Lunch-Card sera activée. La Reka-Lunch-Card est une solution intéressante pour toutes les entreprises qui accordent des rabais à leurs collaborateurs sur la restauration dans les restaurants ou les cantines. La taille de l'entreprise ne joue aucun rôle. Le marché des repas pris à l'extérieur subventionnés correspond à l'échelle suisse à plusieurs centaines de millions de francs.

Contact:

Les personnes suivantes sont à disposition pour vos demandes ou pour des interviews :

Roger Seifritz, Directeur Caisse suisse de voyage Reka, Tél. 031 329 66 33

Service de presse de l'Aéroport de Zurich (Flughafen Zürich AG), Tél. 043 816 99 99

Patrick Camele, CEO SV Group, Tél. 043 814 11 23

Vous trouverez des images relatives à la Reka-Lunch-Card ici:  
[www.reka.ch/downloads](http://www.reka.ch/downloads)

Medieninhalte



*Reka-Lunch-Card / Texte complémentaire par OTS et sur [www.presseportal.ch/fr/pm/100001101](http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001101) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Schweizer Reisekasse (Reka) Genossenschaft/Andrea Campiche"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001101/100765007> abgerufen werden.